

## Motorradfahrer lebensgefährlich verletzt: Tragischer Unfall in Hennef!



Ein schwerer Unfall erschüttert am 29. November 2024 die Verkehrsteilnehmer in Hennef! Um 15:58 Uhr krachte es im Kreisverkehr an der Bröltalstraße – und die Betroffenen werden sich noch lange an diesen schrecklichen Moment erinnern. Ein 56-jähriger Mann aus Neunkirchen-Seelscheid war mit seinem Motorroller unterwegs, als das Unheil in Sekundenschnelle geschah!

Die 55-jährige Fahrerin eines PKWs aus Buchholz schnitt bei der Einfahrt in den Kreisverkehr die Vorfahrt des Zweiradfahrers. Mit voller Wucht prallte das Auto in das Heck des Rollers. Die Folgen waren verheerend: Der Rollerfahrer wurde schwer verletzt und landete auf der Verkehrsinsel der Wippenhohner Straße. Notärzte stellten bei der Erstversorgung lebensgefährliche Verletzungen fest! Er wurde umgehend in ein Krankenhaus gebracht, während die Polizei umfangreiche Ermittlungen

einleitete.

## **Chaos am Kreisverkehr**

Der materielle Schaden beläuft sich auf ca. 8000 Euro, und das am Unfall beteiligte Verkehrsunfallaufnahmeteam musste zur Unterstützung herangezogen werden. Für kurze Zeit war der gesamte Kreisverkehr gesperrt, was für Verwirrung bei den anderen Verkehrsteilnehmern sorgte. Inmitten des Schreckens bleibt nur zu hoffen, dass der Verletzte bald genesen kann und die Fahrer in Zukunft vorsichtiger sind!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**